

Berichte 2013

Züchterseminar am 23. März 2013 in Bann

- Drucken

Züchterseminar am 23. März 2013 in Bann

Die Resonanz zum ersten diesjährigen Züchterseminar 2013 war wieder einmal durchweg positiv! Sämtliche Teilnehmer bestätigten in ihrem Abschlußstatement allen Referenten durchweg hohe Fachkompetenz, Wissen und Kurzweiligkeit in ihren Fachberichten, sowie hohen Erfahrungsschatz. Mit insgesamt 19 Personen war das Seminar gut besucht und auch weite Anfahrtswege (bis zu 450 km) wurden nicht gescheut, um an unserem anerkannten und hoch angesehenem Züchterseminar teilzunehmen. Unsere Referenten sind ja durchweg jahrzehntelange erfahrene Zuchtrichter und Züchter und waren: Rosi Hesse, Ralf Schöneberger, Michael und Gaby Kraft. Sie übermittelten nicht nur aus ihrem übergroßem Erfahrungsschatz, der auch aus unschätzbaren Tipps besteht, sondern auch altes vergessenes Wissen aus der Hundezucht, den fast sonst kein Tierarzt mehr besitzt! Dies bestätigte auch eine anwesende teilnehmende Dame, die seit 10 Jahren als Tierarzthelferin tätig ist und erstaunt war, was hier weitervermittelt wurde. Unsere Themengebiet bestand aus: Aufzucht, Geburt, Haltung, Trächtigkeit, Wahl der Zuchttiere, Geburtsprobleme, Aufzuchtprobleme, Welpenhilfsmittel, Homöopathie, Versicherung und Rechtsschutz, Impfungen, Kaufvertragsecht, die richtige Wahl des Vereines und Aufgaben der Zuchtwarte (diese müssen selbst gezüchtet und somit auch Ahnung von der Zucht haben), rechtliche Unterstützung von Vereinen für ihre Züchter, notwendige tierärztliche Untersuchungen der Rassen, sowie Video-Filme über Geburt und Aufzucht, Kaiserschnitt und einer Patella-Operation. Wichtig ist uns auch das Ambiente: Das Tagungslokal "Storchennest" hier in Bann, verfügt nicht nur über eine excellente Küche, sondern auch über die entsprechenden Räumlichkeiten, freundliches aufmerksames Personal, sowie Servicerundumpaket für alle Hundebesitzer, die hier übernachten. Dazu gehört auch genügend Auslauf für unsere Hunde, direkt vor der Tür! Dass alle Seminaristen nicht nur sehr gut vorbereitet waren, sondern auch aufmerksam und konzentriert das Tagesgeschehen mitverfolgten, konnte man schlußendlich an den abgelegten schriftlichen Prüfungen erkennen: Sämtliche Seminarteilnehmer wurden vom URCI-Vorsitzenden Michael Kraft mit dem Certifikat des Sachkenntnisnachweises ausgezeichnet, wozu wir noch einmal recht herzlich Gratulieren!